Semaine de l'orientation.



Du 12 au 15 novembre s'est tenue au sein du lycée professionnel Jeanne d'Arc la semaine de l'orientation à destination des élèves de Terminale Commerce et Accueil. Plusieurs établissements d'enseignement supérieur et d'alternance, mais aussi des professionnels, ont ainsi été sollicités pour présenter leur(s) filière(s) et domaines d'activités : Saint-Michel, Neoma, AFPAM, Mestris Sup, Century 21, Mairie de Reims se sont succédés. Un vaste éventail de poursuites d'études et de métiers a été abordé, que ce soit en formation initiale ou en alternance : MUC (Management des unités commerciales), NDRC (Négociation digitale et relation client), Tourisme, Banque, professions immobilières, Techniques des commercialisation. Des échanges féconds ont suivi et ont permis de confirmer les vœux de certains ou d'ouvrir de nouvelles perspectives à d'autres.

Cette semaine s'est conclue par un travail encadré en petits groupes afin de peaufiner les vœux de poursuites d'études sur le site parcoursup et d'aider à la rédaction des lettres de motivation indispensables à toute formulation desdits vœux.

F. Hochstrasser.